



MICHELBACH-LE-BAS

De gueules au lion d'or tenant dans sa patte dextre une clé d'argent posée en barre.

Création d'armoiries en 1978. Le lion figure sur une borne du XVII^e siècle située à la limite du territoire de la commune ; le champ de gueules et la clé d'argent sont empruntés au blason des comtes de Montjoie, seigneurs de Hirsingue, qui, de 1773 à la Révolution, possédèrent la dîme en ce lieu.

Michelbach-le-Bas qui apparaît en 1292 sous la dénomination « inferior Michelnbach » est né de la division en deux villages de l'ancienne localité de Michelbach mentionnée au siècle précédent (*Michelpahc* en 1102-1103). Il a appartenu aux Habsbourg du XIV^e siècle jusqu'aux traités de Westphalie. L'église est dédiée à saint Théodore.